



COMUNICADO

Estimados Padres, Apoderados y estudiantes:

Les saludo cordialmente y les comunico lo siguiente:

Que, con fecha 14 de marzo, ocurrió al interior de nuestro establecimiento, un hecho de extrema gravedad y que puso en riesgo la seguridad de nuestra comunidad educativa y la sana convivencia escolar lo que nos preocupa de gran manera.

Que, al finalizar el periodo de almuerzo, se produjo una riña que involucró a 5 estudiantes de este establecimiento educacional, específicamente en el segundo piso del edificio, en la que intervinieron dos de nuestros inspectores, quienes haciendo uso de sus facultades lograron separarlos. En ese instante se percata de la presencia de un arma. Durante el episodio uno de los estudiantes logra quitar el arma y entregarla a un inspector, la que es retenida en el momento.

Que, ante la gravedad del hecho y sin conocer las características del arma, se procedió de forma inmediata la denuncia en la Tenencia de Carabineros de Freire y se solicitó su presencia en el establecimiento. Al concurrir al liceo, el personal de Carabineros constató que se trataba de una "arma a fuego" y realizó el procedimiento de rigor. En forma paralela el establecimiento contactó a los apoderados de los estudiantes involucrados para que se presentaran y tomaran conocimiento de los protocolos activados.

Que, lo ocurrido alteró la sana convivencia escolar y la seguridad de la comunidad educativa, por lo que activamos los protocolos establecidos por la Normativa Vigente, Reglamento Interno y Ley Aula Segura N° 21.128 a los estudiantes involucrados, en pro de proteger la integridad de toda la comunidad educativa.

Que, de esta situación hemos generado una instancia para reflexionar con nuestros estudiantes, padres y apoderados. Por ello, hoy se realizó un cambio de actividades para desarrollar un Taller denominado "Conversemos como nos Sentimos", preparado por el Equipo de Convivencia Escolar.

Que, de igual forma se convoca a los Padres y Apoderados, para el día viernes 17 de marzo a las 12:00 hrs., a una reunión en las dependencias del establecimiento, para comunicar oficialmente lo ocurrido y el trabajo que se está desarrollando con los estudiantes a nivel Socio Emocional.

Estas instancias nos permitirán realizar un análisis y recopilación de aportes de los apoderados y estudiantes respecto de los protocolos internos, su cumplimiento y el debido proceso establecido dentro del establecimiento, lo que se realizará durante el mes de marzo, en trabajo conjunto con los Docentes, Asistentes de la Educación y toda la comunidad escolar.

Como parte de la Planificación anual del establecimiento, está contemplada la capacitación del personal del liceo en el área de Convivencia Escolar. Debido a lo ocurrido, se anticipará en su ejecución.

Saluda atentamente,


DIRECTOR
SILVIA LAURIE ALARCÓN
- FREIRE - DIRECTORA
COMPLEJO EDUCACIONAL
JUAN SCHLEYER

FREIRE, 15 de marzo de 2023.